

CNMV Edison, 4 28006 Madrid

Barcelona, 08 de abril de 2024

## OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE20

A los efectos de dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, **LABORATORIO REIG JOFRE, S.A.** ("Reig Jofre" o "la Sociedad") remite a continuación nota de prensa relativa a su apuesta por la integración vertical en la producción de medicamentos biotecnológicos con una inversión de 5,8 millones de euros en Leanbio.

Atentamente,

Adolf Rousaud Secretario no consejero del Consejo de Administración Laboratorio Reig Jofre, S.A.





#### Nota de Prensa

# REIG JOFRE APUESTA POR LA INTEGRACIÓN VERTICAL EN LA PRODUCCIÓN DE MEDICAMENTOS BIOTECNOLÓGICOS CON UNA INVERSIÓN DE 5,8M EUR EN LEANBIO

BARCELONA, España, 8 abril 2024

- REIG JOFRE fortalece su presencia en el sector biotecnológico al consolidarse como socio estratégico de Leanbio, reforzando su posición en la integración vertical del desarrollo de proteínas recombinantes, anticuerpos y terapias avanzadas.
- REIG JOFRE evoluciona desde el proceso de fill & finish del producto farmacéutico acabado hacia una integración vertical completa en el desarrollo, caracterización y producción de principios activos de base biotecnológica. Este avance permite ofrecer un servicio integrado en biológicos, mRNA y terapias avanzadas, respaldado por su experiencia en tecnología de vanguardia para el desarrollo de inyectables de alto valor añadido.

<u>REIG JOFRE</u>, (BME:<u>RJF</u>), empresa farmacéutica que nace con la firme convicción de universalizar la salud, anuncia una inversión de 5,8 millones de euros en la compañía biotecnológica Leanbio. Esta inversión tiene como objetivo la integración vertical en el desarrollo, caracterización y producción de principios activos de base biotecnológica. REIG JOFRE capitaliza de este modo sus instalaciones existentes y know-how en formulación, estabilización, caracterización y escalado industrial, y, producción aséptica de producto acabado farmacéutico inyectable.

REIG JOFRE evoluciona del proceso farmacéutico de *fill & finish* hacia la Integración vertical en la producción de biotecnológicos innovadores y biosimilares. Este avance se lleva a cabo de la mano de Leanbio, en la que REIG JOFRE participa en el 10% de su capital hasta la fecha. La operación, articulada mediante capital y deuda, ha sido liderada por REIG JOFRE junto a otros socios de Leanbio. Como resultado, REIG JOFRE aumentará su participación en Leanbio hasta alcanzar el 24%, comprometiéndose a continuar incrementando su presencia a medida que se avance en el plan de expansión.

Esta inversión permitirá a REIG JOFRE y Leanbio ofrecer servicios integrados en toda la cadena de las etapas de desarrollo hasta el escalado industrial para la comercialización de proteínas recombinantes, anticuerpos y terapias avanzadas tanto para las multinacionales con las que ya colaboran, que requieren del conocimiento especializado de ambos partners, así como para el ecosistema de startups de España y Europa. Esto incluye desde el desarrollo y la producción del principio activo biológico hasta el producto farmacéutico acabado en las instalaciones de REIG JOFRE en Barcelona. Al mismo tiempo, esta colaboración permitirá a Leanbio, que hasta ahora contaba con instalaciones para la caracterización, desarrollo, escalado y producción de productos biotecnológicos hasta fase preclínica, avanzar en su proyecto de expansión y capitalizar su know-how y experiencia, reforzando sus instalaciones mediante la puesta a punto de una nueva planta certificada GMP (Buenas Prácticas de Fabricación, por sus siglas en inglés) para producir principios activos de base biotecnológica y mRNA a escala industrial.



La planta ubicada en Sant Quirze del Vallès, provincia de Barcelona, ocupará un área de cerca de 4.000 metros cuadrados. Contará con tres líneas de producción con capacidad para fabricar proteínas recombinantes, anticuerpos en diferentes sistemas de expresión, ADN plasmídico y ARN mensajero para terapias avanzadas dentro del sector biofarmacéutico, adaptándose a diversos volúmenes de producción. Asimismo, la planta contará con laboratorios de desarrollo, zonas de escalado, plantas piloto de producción y control de calidad. Se prevé que la creación de empleo sea gradual, con personal altamente cualificado y que el equipo supere las 100 personas cuando la planta alcance su máximo rendimiento en 2030. Se estima que la planta esté operativa a mediados de 2025.

Esta inversión marca un avance significativo en la colaboración estratégica entre REIG JOFRE y Leanbio, iniciada en 2018 con la creación de la *joint-venture* Syna Therapeutics, participada conjuntamente al 50% para el desarrollo de productos biofarmacéuticos en el ámbito de los biosimilares y moléculas innovadoras. En 2023, Syna Therapeutics anunció la licencia de su primer biosimilar a Accord Healthcare y continúa avanzando según el calendario previsto.

El CEO de REIG JOFRE, Ignasi Biosca, destacó "Es un gran hito para REIG JOFRE, durante sus 90 años hemos mantenido la especialización en el producto acabado farmacéutico inyectable, y ahora, de la mano de Leanbio, nos embarcamos en la producción de principios activos biotecnológicos, aprovechando la creciente demanda de nuevas terapias avanzadas post-COVID, como las terapias celulares, génicas y de ARN, que requieren cada vez más, servicios con un know-how científico y tecnológico específicos y equipamientos e instalaciones especializadas para acompañar esta nueva era en la que estamos entrando en el campo de las terapias farmacológicas"

La soberanía estratégica de la Unión Europea apuesta por la reindustrialización de Europa con una industria limpia, tecnológica y personal formado, además de promover la independencia de las cadenas de suministro globales para garantizar el acceso a medicamentos esenciales o críticos en los países miembros.

Esta colaboración impulsa la consolidación y expansión de REIG JOFRE como referente en la producción tecnológica especializada dirigida a ampliar el alcance de sus soluciones en salud, priorizando el crecimiento rentable y la innovación de productos y servicios, así como la transición hacia terapias avanzadas, como la terapia génica y celular, basadas en oligonucleótidos como el ARN mensajero.

## Sobre REIG JOFRE

REIG JOFRE es una empresa farmacéutica que nace con la firme convicción de universalizar la salud, llevando desde las soluciones más básicas hasta las más innovadoras a personas de todo el mundo. Para aportar soluciones pioneras y de alto impacto, cuentan con producción tecnológica puntera, están en continua colaboración con otras compañías innovadoras, investigadores y startups e invierten constantemente en I+D+i. Desde 1929 investigan, desarrollan, fabrican y comercializan productos farmacéuticos que son esenciales para la salud de las personas, bajo tres grandes áreas: Pharmaceutical Technologies, Specialty Pharmacare y Consumer Healthcare. REIG JOFRE dispone de 4 centros de desarrollo y producción en Europa, equipos propios en España, Francia, Portugal, Bélgica, Suecia, Reino Unido y Polonia, una extensa red de socios comerciales en más de 70 países y cuenta con más de 1.300 empleados. La compañía cerró 2023 con una cifra de negocios de 316M€ (+ 17% vs. 2022) y un EBITDA de 35M€ (+15% vs. 2022), y cotiza en el mercado continuo de la bolsa española bajo el ticker RJF.



### Sobre LeanBio

Leanbio es una startup fundada en 2014 por el Dr. Andreu Soldevila Fàbrega que, junto con Albert Font Inglés, dirigen el proyecto Leanbio, cuyo objetivo es proporcionar soluciones para el desarrollo de productos biológicos, principalmente en el sector biofarmacéutico, proporcionando enfoques sencillos para reducir el tiempo de comercialización de nuevas entidades biológicas y biosimilares. Leanbio desarrolla tecnología, procesos y productos biológicos para terceros, siguiendo un planteamiento QbD y el pleno cumplimiento de las agencias reguladoras. Su propuesta es tener un enfoque flexible para ayudar a los clientes a desarrollar los productos de acuerdo a sus necesidades, utilizando un enfoque libre de la patente, lo que minimiza el costo y el tiempo de comercialización. Leanbio factura 5M€ y tiene un EBITDA de 1M€.